

NUEVOS ALEGATOS:

Corte Analiza Petición de Anular Procesamiento a Senador Pinochet

● Pese a que está pendiente resolución del sobreseimiento, hoy se realizará la audiencia para resolver si se termina, mantiene o amplía su encausamiento.

La Quinta Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago comenzará hoy a analizar la petición de la defensa del senador vitalicio Augusto Pinochet, de anular al procesamiento como presunto encausado que pesa sobre el ex gobernante, y la de los querellantes, que piden ampliar la imputación a presunto autor de los 57 homicidios y 18 secuestros.

Paralelamente, sigue pendiente la decisión de la Sexta Sala acerca del sobreseimiento del general en retiro. Fuentes vinculadas al tribunal señalaron que la decisión no se conocerá antes de mañana miércoles.

Integrarán la Quinta Sala que analizará el procesamiento los ministros Ruben Ballesteros, Sergio

Valenzuela Patiño y Hugo Dolmetsch.

Precisamente Dolmetsch es uno de los magistrados que intervino la semana pasada en la vista de la petición de la defensa de sobreseer al ex gobernante por la demencia subcortical que padece.

Se espera que hoy a primera hora los querellantes concreten la petición de que el ministro Valenzuela se inhabilite para conocer la causa. Si el magistrado rechazara la petición, evaluarán la presentación de la recusación formal.

Los querellantes argumentan que en el proceso que lleva el ministro de fuera Juan Guzmán figura como querellada la Central Nacional de Informaciones, entidad para la cual laboró un hijo del

ministro Valenzuela.

La vista de la causa incluirá hoy la relación del expediente y los alegatos de las partes.

El ministro Juan Guzmán, que continúa trabajando en la investigación de las querellas contra el ex Jefe del Estado, espera que hoy el Departamento de Neurología de la Universidad de Chile le entregue su visión acerca de las dolencias del general Pinochet y la posibilidad de concretar la filiación del senador vitalicio.

Los médicos del plantel universitario tienen que evaluar la decisión de los doctores de Pinochet que impidieron la elaboración de la ficha prontuaria del ex Jefe del Estado.



Ya son habituales los piquetes de manifestantes por el caso Pinochet en las inmediaciones de los tribunales. Ayer, les tocó el turno a los partidarios del senador vitalicio, quienes aprovecharon señales de tránsito para exhibir sus pancartas.

CLAUDIO BUENO